

# Die soziale Beratungseinrichtung Café Arbeit Alzenau e.V. befindet sich nun in der Hanauer Straße 92

Da die Stadt Alzenau die Räumlichkeiten des bisherigen Cafés im Zentrum selbst benötigen, musste die soziale Beratungseinrichtung Café Arbeit Alzenau e.V. ihren Standort wechseln. Als Alternative bot die Stadt dem aktiven Verein das Hinterhaus des ehemaligen Spitals in

der Hanauer Straße an und lies es herrichten.

Mit der tatkräftigen Unterstützung von einigen ehrenamtlichen Helfer/innen und dem gesamten Team ist es den 3 Vorstandsmitgliedern Manuela Rosenberger, Sven Rosenberger und Doerthe Dierken, gelungen,

aus dem neuen Domizil ein sehr freundliches Ambiente mit viel Charme in den Caféräumen und Büros zu schaffen.

„Über die zahlreiche Unterstützung von einigen Firmen, unter anderem dem Möbelhaus Kempf, welche uns die neue Küche zu einem sehr günstigen Preis anbot und einbaute, und vielen Privatpersonen, sowie den vielen Weihnachts-Spenden freuen wir uns besonders“, berichtet Sven Rosenberger.

Neu im Café sind die Ergänzungen von gluten- und laktosefreien Produkten auf dem Frühstücks-Buffet. „Damit Eltern in Ruhe ihr Frühstück genießen können, stehen diverse Spielsachen für ihre Kleinen zur Verfügung. Und ein Wickeltisch mit den wichtigsten Hygieneartikeln steht auch schon bereit“, freut sich Doerthe Dierken. Obwohl das Café nun nicht mehr im Zentrum liegt,

sind die Vorstände guter Dinge, dass die Gäste trotzdem zahlreich in dem neuen Café erscheinen werden. Sie sind dankbar, dass die Stadt Alzenau ihnen die mietfreien Räume zur Verfügung stellt, so dass das Weiterführen des wichtigen Vereins für Menschen in Armut, Erwerbslosigkeit, Rente, sowie Alleinerziehende, Menschen mit Behinderung und Menschen mit geringem Einkommen weiterhin gegeben ist. Die soziale Beratungseinrichtung mit ihren Projekten: kostenlose Sozialberatung, Cafébetrieb und Bewerbungshilfe hat seit dem 21.01.2020 wieder zu seinen geregelten Öffnungszeiten von Dienstag – Donnerstag 8:30 – 13:30 Uhr



und Sonntag 13:00 – 17:00 Uhr geöffnet.

„Das Secondhand-Geschäft Allerhand befindet sich nach wie vor in der Wasserloser Straße 7“, gibt Manuela Rosenberger noch die wichtige Info bekannt.

Weitere Infos unter:  
[www.cafe-arbeit-alzenau.de](http://www.cafe-arbeit-alzenau.de)  
[www.facebook.com/cafe.arbeit.alzenau](https://www.facebook.com/cafe.arbeit.alzenau)

**AB SOFORT** finden Sie uns in der  
**HANAUER STRASSE 92 IN ALZENAU**

ALZENAU e.V.

 **Café Arbeit**

SOZIALE BERATUNGSEINRICHTUNG

Vom Finanzamt Aschaffenburg als mildtätig anerkannter Verein

[www.cafe-arbeit-alzenau.de](http://www.cafe-arbeit-alzenau.de)

[www.facebook.com/cafe.arbeit.alzenau](https://www.facebook.com/cafe.arbeit.alzenau)

**Hanauer Straße 92 · 63755 Alzenau**